

PUNTOS DE SUSCRICION.

En Santander: en la Administración, calle de la Compañía, núm. 5. Fuera de la capital: en casa de los comisionados 6 directamente a la administración. En Ultramar: D. Benito González Tánago, Obra Pia, 11, Habana.

LA ABEJA MONTAÑESA.

PERIODICO DE INTERESES MORALES Y MATERIALES.

PRECIOS DE SUSCRICION.

En Santander: 8 reales al mes. Fuera de la capital: 9 reales idem. En Ultramar: por seis meses 4 pesos y 2 reales.

Anuncios y comunicados. A precios convencionales.

CORREO DE MADRID.

De los periódicos y correspondencias de Madrid del día 4 tomamos las siguientes noticias:

El gobierno de S. M. ha escitado al episcopado y al clero español, para que contribuyan a sostener las cargas públicas y a sacar al Tesoro de la apurada situación en que se encuentra, por un medio equivalente, pero espontáneo, al descuento gradual impuesto a todas las clases que cobran sueldos del Estado.

Hé aquí la circular espedita por el ministerio de Gracia y Justicia:

Ilmo. señor: A la reconocida voluntad de V. no puedo ocultarse hasta qué punto ha llegado a ser grave la situación del Tesoro y el inevitable ahogo del gobierno; y que son tales, que sin el concurso generoso y patriótico de todos, bien pronto, a pesar del celo más esquisito, será imposible ocurrir puntual y religiosamente, si es que no ha empezado a serlo ya, aún a las atenciones más perentorias y sagradas, lo cual nadie deplora más que el gobierno. Por fortuna el concurso de todos, que el mismo necesita y espera, y al cual se limita la presente circular, no es un esfuerzo que sea imposible a las respectivas clases que han de prestarlo, por más que sea sensible. Se trata, ilustrísimo señor, de un ofrecimiento voluntario por parte del estado eclesiástico, equivalente al descuento gradual recientemente impuesto por una ley a la mayoría de las clases que perciben sus haberes del Tesoro. Las Cortes, con sentimiento de mil modos expresado en la discusión, pero cediendo a las exigencias de la inexorable necesidad, han impuesto este sacrificio a los funcionarios del Estado. La magnánima reina de las Españas les ha dado a todos, como siempre, un noble ejemplo que imitar.

Las clases civil y militar obtemperan a la ley con plausible resignación; y no es posible suponer que el respetable episcopado y el benemérito clero, que nunca se han mostrado extraños a los conflictos del país, dejen de prestar su espontánea cooperación en el presente, tanto más, cuanto que el gobierno confiarse por este medio en situación de acudir, como lo desea y es justo, a la cumplida y puntual satisfacción de todas las atenciones eclesiásticas. Si el gravamen hubiera de ser no espontáneo, el gobierno reconoce que tendría que recurrir a la autoridad pontificia, sin que pueda dudar ni por un momento de que el padre común de los fieles explicaría una vez más su acostumbrada munificencia y bondades con España; pero este género de mandato, aunque su premio y respetable, atenuaría el alto mérito de la

espontaneidad del sacrificio. El gobierno cree firmemente, por otra parte, que para el respetable clero español bastará el profundo convencimiento de la necesidad, el ejemplo de su Reina y la voz de su prelado; y espera por lo tanto que V. dirija la suya tan autorizada al clero catedral, colegial y parroquial de sus diócesis, añadiendo con este acto más un nuevo testimonio de su constante amor por el bien de su país y por el mejor servicio de S. M.

De real orden lo digo a V. para el ya expresado objeto. Dios guarde a V. muchos. San Ildefonso 31 de julio de 1866.—Arrazola.

Señor obispo de... La Epoca de anoche estampa las siguientes líneas:

Una buena noticia podemos dar al comercio y a las clases todas de Madrid: tenemos motivos para creer que las indicaciones que en otro lugar hacemos sobre los medios de poner término al descuento de los billetes, ocupan seriamente a la administración del Banco y que en breve se empezará a tocar los resultados. El gobierno da a esta cuestión toda la importancia que merece.

El mismo periódico al copiar la orden por la que se declaran súcias las procedencias de la isla de Cerdeña, dice lo siguiente:

Por anteriores acuerdos se habían declarado súcias también las procedencias de Bélgica, Francia, Inglaterra y una parte de Alemania.

La Granja 3.—Han llegado todos los ministros a las cuatro de la madrugada.

S. M. ha recibido al presidente, y en el momento en que me dirijo a ustedes todos los ministros van a palacio a celebrar el Consejo que debe presidir S. M.

La dimisión del gobernador de Almería, señor Guillelmi, ha sido admitida.

Esta noche están invitados los ministros a comer con S. M. Los ingresos calculados en el presupuesto de Puerto-Rico del presente año económico, superan a los gastos en escudos 638,872. Unida esta cantidad a la de 397,340 escudos, importe de los créditos designados para formalizaciones, resulta un total disponible de 1.036,212 escudos.

De esta suma, según se ha dispuesto, se aplicarán 313,710 escudos a cubrir las obligaciones incluidas en el presupuesto extraordinario, y el resto de 722,502 escudos se destinará a las atenciones generales del Estado, en la forma que el gobierno determine, con arreglo a las leyes de presupuestos de la Península y Ultramar.

Se ha dispuesto que las gratificaciones de los empleados de Puerto-Rico se acumulen a los suel-

dos para la imposición del descuento gradual. Las gratificaciones y participación en las rentas que no lleguen a 2,001 escudos sufrarán sin excepción para todos los que las perciban, el descuento del 10 por 100 aunque el individuo que las disfrute no tenga descuento en su sueldo por no exceder de 2,000 escudos.

También sufrarán el descuento del 10 por 100 los pensionistas, jubilados, retirados y cesantes que cobren en la isla de Puerto-Rico ó en cualquiera de las provincias de Ultramar, siempre que sus haberes pasen de 1,000 escudos y no lleguen a los tipos mínimos fijados para los empleados activos.

A consecuencia del fallecimiento del jefe de escuadra, Sr. Montojo, entra en número el señor Mendez Nuñez, que era supernumerario, y creemos que también el brigadier Sr. Pezuela entrará en plaza numetaria, resultando vacante un empleo de capitán de navío a que ascenderá uno de fragata.

Con fecha de ante ayer se ha dirigido a los gobernadores de las provincias marítimas el telegrama siguiente:

Considere V. S. súcias todas las procedencias de la isla de Cerdeña.

La Gaceta de ayer publica una larga circular del ministerio de Fomento en la que ampliando las ideas de las del 20 del mes pasado se dan reglas a los rectores de las universidades, acerca de las visitas que debían girarse a los establecimientos de instrucción pública.

Se ha dispuesto que a los jubilados, retirados, cesantes y pensionistas residentes en Europa cuyos haberes se hallen consignados en las Cajas de la isla de Puerto-Rico se les haga la imposición del descuento con arreglo a la escala que rija en la península. Para aplicarles el que fuere procedente se tendrá por base la cantidad que como haber les esté designada en sus clasificaciones, deduciendo de ella un 10 por 100 por razón de giro, comisiones y demás quebrantos.

Los ingresos en el presupuesto de la isla de Puerto-Rico por descuento gradual a los empleados públicos, importan 164,880 escudos. La escala para el descuento será la siguiente: desde 2,001 escudos a 2,799 el 12 por 100; desde 2,800 a 4,999 el 14 por 100; desde 5,000 a 5,999 el 16 por 100; desde 6,000 a 7,999 el 18 por 100; desde 8,000 a 13,999 el 20 por 100; desde 14,000 a 49,999 el 22 por 100; desde 50,000 en adelante el 25 por 100.

Dice La Epoca:

Parece existe el pensamiento de declarar libre la carrera de ingenieros civiles, contratando el

Estado como las empresas los servicios que necesita para las diversas obras.

Desde 1849 en que se publicó la primera estadística de aduanas, hasta 1863 que es la última, se han importado en España, en números redondos y por todos los comercios, 17,975 millones, y se han esportado 14,047, habiendo por lo tanto una diferencia en contra de la esportación de 3,928 millones ó sean 262 en cada año próximamente.

Autorizado el gobierno para hacer todas las economías posibles en los servicios públicos, ha dispuesto que en el ministerio de la Guerra se hagan las reducciones siguientes:

En el cuerpo de Estado mayor del ejército escudos 13,670; en el de Estados mayores de provincias y plazas 18,840; en el arma de infantería 313,812; en la de artillería 129,101; en ingenieros 81,160; en el arma de caballería 810,179; en el cuerpo de Administración militar 28,270; en el de Sanidad militar 11,660; en comisiones activas del servicio 33,600, y en el servicio de provisiones 67,745.

En el arma de infantería se han hecho economías, como decimos en otro lugar, por valor de 313,812 escudos. Hé aquí el pormenor de ellas: Por la economía que resulta de no haberse reorganizado el regimiento de Bailen, 196,812; por haberse amortizado despues de presentado el presupuesto 70 plazas de sargentos primeros de provinciales, 17,000, y por la rebaja que se calcula resultará en virtud de la autorización concedida para el pase de capitanes y subalternos a la reserva con medio sueldo, 100,000.

Las economías verificadas en el presupuesto de la presidencia del Consejo de ministros, que detallamos en otro lugar, importan 18,700 escudos en la presidencia y 232,572 en la estadística. Total 251,272 escudos ó sean 2,512,720 reales.

Se ha dispuesto que de los créditos concedidos para el departamento de la presidencia del Consejo de ministros se deduzcan 251,272 escudos, en esta forma:

Table with 2 columns: Category and Amount. Personal de la presidencia: 12,600; Material: 6,100; Administración central de Estadística: 9,550; Material: 33,580; Administración provincial: 9,500; Material: 19,700; Personal de trabajos geográficos: 88,142; Material: 72,000.

Har quedado suprimidas desde 1.º de agosto todas las gratificaciones y remuneraciones que por diversos conceptos se satisfacían a funcionarios

dió el viajero. Tan pronto como se presente, le llevarais al aposento que vais a darme.

Vuestro aposento está señalado, caballero, replicó el posadero conduciendo al anciano hacia la escalera que de la sala baja subía al primer piso. Es el más hermoso aposento de la posada, el que da al camino y sobre la muestra. M. de Racan ha venido ya, y ordenó que le preparasen para vos.

¡Ah! ¿ha tenido esa atención? observó el viajero.

Hasta encargó una comida, y mandó poner dos cubiertos en vuestro cuarto.

Dos cubiertos! repitió el anciano, con el alarmado acento de un avaro a quien se ofrece la perspectiva de un gasto.

Dos cubiertos para una comida que ha pagado de antemano.

¡Ah! dijo el viajero un poco más tranquilo, ¿ha pagado de antemano? Perfectamente. Estos capitanes gastan mucho tren; tienen dinero que tirar por la ventana.

Hablando de esta suerte, los dos compañeros habían subido al primer piso, y entrado en un aposento donde, en efecto, se hallaba preparada una mesa de las más incitantes.

M. de Racan ha ido a dar una vuelta por la ciudad, y tan pronto como vuelva le traeré aquí.

Si, dijo el anciano sentándose, y a mi criado también, cuando le plazca llegar. ¿Qué hará eso

beza contra la puerta cerrada de la cuadra, como si hubiera querido forzar la entrada, y echó raíces en aquel sitio.

En vez de ayudar al jinete en su maniobra contra aquel insoportable animal, los mendigos, los chicos y los soldados, que querían prolongar la broma, fueron a abrir la puerta de la cuadra.

Apocalipsis no esperaba tanta ventura; lanzó un relincho de alegría, y quiso insinuarse en el interior. Pero Soudrille retenía a su cabalgadura con todas sus fuerzas, porque desde la elevada grupa del animal llegaba al dintel del portal de la cuadra, de suerte que era de todo punto imposible la entrada del jinete.

Esta ridícula alternativa escitó en la multitud una explosión de alegría, y el más atrevido de aquellos ociosos cogió a Apocalipsis por la brida y le empujó hacia la cuadra, Soudrille, que exhalaba gritos de terror, se encontró rechazado por el obstáculo superior, y retrocediendo forzosamente sobre el animal, cayó a tierra, apeándose por la cola.

Entonces todos le rodearon con gritos y chanzonetas. El infortunado lacayo no sabía a quien volverse; quería ensañarse contra su cabalgadura, para vengar la afrenta, pero todos se oponían a dejarle llegar a Apocalipsis. Este se pavoneaba ya junto al pesebre, y a falta de paja, masticaba la casaca de un palafrenero.

Felizmente para Soudrille, Coquelinotte y sus

criados vinieron en su auxilio y le libertaron de la multitud.

El pobre lacayo, colorado de vergüenza, sudando, confuso y a pie, cogió por la brida a Apocalipsis, y le condujo por fin al Dique real, mientras el posadero agujaba por detrás al caballo.

II. ARABELLA.

Sin embargo, el anciano no había esperado al fin de aquella escena para cerrar cuidadosamente la ventana de su aposento y colocarse lo más cerca que pudo de un alegre fuego que flameaba en la chimenea. Allí se sentó y ocupóse en descalzarse, lo cual no era asunto tan breve como parece. Primero, se despojó de un par de medias negras, que puso sobre una silla; en seguida, se quitó un segundo par, y todavía quedaba calzado; un tercer par, y todavía no se presentaban desnudas sus piernas, y nada indicaba que esto hubiese de concluir, porque las medias eran siempre negras, salvo que a cada par estaba unido un pedazo de cinta de color diferente.

Mientras nuestro viajero se entregaba a este singular ejercicio, llamaron vivamente a la puerta, y casi en seguida presentóse en ella un brillante capitán.

Era el caballero de Racan. El poeta de los pas-

facultativos destinados á los trabajos geográficos y planos parcelarios. En lo sucesivo solo se satisfarán los gastos de viaje y las gratificaciones establecidas durante la época de los trabajos del campo. A los jefes y oficiales de cuerpos facultativos solo se les abonarán las raciones para caballo durante el tiempo que se hallen en campaña: la duración de ésta se fijará por la presidencia del Consejo.

—Se ha dispuesto que no se satisfaga gasto alguno de la presidencia del Consejo de ministros sin que previamente se justifique que conste el acuerdo de la Ordenación general de pagos respecto á su aplicación.

—En el cuerpo de administración militar se han verificado economías por valor de 28,270 escudos por la supresión de dos inspectores generales, tres intendentes de división, cuatro subintendentes, trece comisarios de primera clase, cinco de segunda y once conserjes y ordenanzas.

—Se han suprimido en el cuerpo de sanidad militar un subinspector médico de segunda clase, dos médicos mayores, seis primeros ayudantes médicos, ocho segundos y tres segundos ayudantes farmacéuticos, lo cual produce una economía de 11.660 escudos.

—Las economías que ha llevado á cabo el gobierno de S. M. en el arma de caballería, ascienden, como decimos en otro lugar, á 819,179 escudos.

El pormenor es el siguiente: por la supresión de los regimientos de Bailén y Calatrava, 179,699; por la supresión en la remonta de un comandante, un sargento, tres cabos y 18 soldados, 16,210; por la diferencia de 48 brigadas á soldados, 9,663; por la supresión de 373 soldados de primera clase, 5,049; por el entretenimiento de 1,310 caballos de los regimientos suprimidos, 24,120; por la rebaja de 5 escudos en el entretenimiento de 8,426 caballos, 42,130; por la gratificación de vestuario de 1,168 individuos de husares y 88 de remontas, 10,800; por la rebaja de 7 escudos para el vestuario en husares y remontas y 6 de los demás institutos, 18,608; por la gratificación de montura de 1,340 caballos, 10,720; por análogas rebajas hechas en el colegio de caballería, 2,096; por el suministro de provisiones correspondientes á la fuerza de hombres y caballos suprimida, y el 3 por 100 de raciones que se calculan de menos por baja en el ganado, 375,366; por lo correspondiente al suministro de utensilios, 12,911; por la gratificación de remonta de los caballos suprimidos, 53,960; por disminución de la gratificación para compra de potros, 2,000; por id. de la gratificación de la cria caballar, 47,028; y por el servicio de hospitalidad á la fuerza suprimida, 1,810.

—En el cuerpo de ingenieros se han hecho 81,160 escudos de economías, en esta forma: por el pase á cuartel de dos mariscales de campo, 6,000; por la supresión de un brigadier, tres coroneles y tres tenientes coroneles, 11,180; por el medio sueldo de los jefes y oficiales excedentes, 7,980; por la rebaja de la mitad del haber á los alumnos del curso preparatorio, 6,000; y por el licenciamiento semestral de la mitad de la fuerza del batallón de obreros, 50,000.

—Se ha dispuesto que para el despacho de los negocios en que entienda el ministerio de Ultramar haya una subsecretaría y dos direcciones generales. Una de ellas se denominará de Gracia y Justicia y Negocios eclesiásticos, y la otra de Hacienda. Los negocios de Gobierno y de administración y Fomento se despacharán por la subsecretaría. El subsecretario del ministerio de Ultramar tendrá á su cargo una de las direcciones, á elección del ministro, y la otra se desempeñará por un jefe superior de administración.

—Las economías verificadas en el arma de artillería, son: por el sueldo de un mariscal de campo supernumerario, 6,000 escudos; por el pase definitivo á la situación de cuartel de cuatro brigadieres supernumerarios, 6,400; por la supresión de tres brigadieres, cuatro coroneles y seis tenientes coroneles, 20,400; por la supresión de nueve comisarios de guerra en los establecimientos de artillería, 8,640; por la reducción de 100 raciones diarias de pienso del escuadrón de remonta, 17,337; por las planas mayores de los regimientos y batallones disueltos, 17,547; por el medio sueldo de los jefes y oficiales excedentes, 3,190; por la diferencia de haber de los sargentos que se suprimen, 10,458; y por la diferencia de un regimiento de á caballo montado, 39,129. Total de economías, 129,101.

—En el cuerpo de estado mayor de provincias y pazas se han suprimido dos tenientes coroneles, cinco comandantes, cuatro ayudantes primeros, trece segundos, cuatro terceros y un teniente, cuya economía importa 16,140 escudos. Además se han hecho modificaciones en las categorías designadas para algunos cargos, produciendo una economía de 2,700 escudos.

—Las economías verificadas en el cuerpo de estado mayor del ejército y secciones-archivos, que importan 13,670 escudos, se detallan del modo siguiente: Por la supresión de un brigadier, dos coroneles y dos tenientes coroneles, 8,120; por la supresión de dos oficiales primeros, dos segundos y un tercero de secciones-archivos, 2,310; por la supresión de tres comandantes-archiveros, 2,880; y por la diferencia de sueldo de tres secretarios de las comandancias generales de Ceuta, Cádiz y Campo de Gibraltar, á oficiales de archivos, 360.

—Las comisiones activas del servicio del ministerio de la Guerra han experimentado una economía de 33,690 escudos por pasar á situación de reemplazo 35 secretarios de gobiernos militares de la clase de comandantes y que han de reemplazarse por capitanes de provinciales.

—Por la reducción al tipo ordinario de la ración extraordinaria de cebada que venían asignadas á los caballos de coraceros y á las mulas y caballos de artillería, se ha operado una economía en el servicio de provisiones de 67,715 escudos.

CORREO DE PROVINCIAS.

ASTURIAS.—En la magnífica fábrica nacional de cañones de Trubia se hizo estos días la prueba de un cañon de grueso calibre. Este cañon, que es el primero en su género que se construye en

aquella fábrica, y que difícilmente habrá tenido rival en el extranjero, ha sido fundido con varias mezclas de hierros nacionales, habiendo resistido 232 disparos, los 40 primeros con 2-5 kilogramos de pólvora, un taco y cuatro balas; 192 disparos con 5-522 kilogramos de pólvora ó sean 12 libras, 11 balas y dos tacos. El cañon que mas habia resistido hasta la fecha han sido 134 disparos.

ALMERÍA.—La industria minera de Almería parece que ha tomado recientemente mayor animación, merced á la subida del precio de los plomos y á nuevos descubrimientos hechos en aquel rico distrito.

VALENCIA.—El ayuntamiento del Cabañal de Valencia ha invitado á varios jóvenes que pertenecen á distinguidas familias de dicha capital para que ejecuten en el teatro de aquel punto una función dramática á beneficio de dos marineros hijos del mismo que han peleado heroicamente en el último combate habido en las aguas del Callao.

MÁLAGA.—En la mañana del lunes arribó al puerto de Málaga la hermosa y velera fragata *Isabel I*, su capitán D. Juan Picazo, procedente de Guayaquil, con veinte y cinco tripulantes y ciento sesenta y cinco días de navegación; este buque, que salió de Málaga hace treinta y tres meses, ha corrido en su viaje los riesgos consiguiente al estado de nuestra guerra con las repúblicas del Pacífico; trae un cuantioso cargo de cacao y madera norte-americana, que le fué preciso adoptar para no ser víctima de los citados peligros.

CÁDIZ.—Ha salido de Cádiz con rumbo al Oeste, según anuncian los periódicos de aquella localidad, la fragata blindada *Tetuan*, con pliegos cerrados que el capitán debía abrir en alta mar; antes de levar anclas se traspardaron á otra fragata los efectos que la *Tetuan* llevaba para el Pacífico.

GUIPÚZCOA.—Dice un periódico: «La fábrica española de armas de Placencia ha empezado la construcción de fusiles de aguja con excelente resultado, convirtiendo en arma de esta clase un fusil del modelo de 1857. Según se nos ha asegurado, sin grandes esfuerzos con algun ligero apoyo por parte del Estado, se conseguiria en pocos meses reformar la mayor parte del armamento de nuestro ejército.»

TARRAGONA.—Son satisfactorias las noticias que recibimos de los viñedos en el campo y alta montaña de Tarragona, saliendo el azufre vencedor del *oidium* en cuantos puntos se ha presentado. No ha producido menor efecto la aplicación de la cal en polvo en lugar del azufre, y con la cual se prometen los agricultores que la han probado sanear sus viñas en lo sucesivo. La observación es importante, considerando que un quintal de azufre vale 11 ó 12 pesetas, y que el de cal se consigue, cuando mas, por 4 reales.

CORREO ESTRANJERO.

BRASIL.—Los tres buques españoles *Almansa*, *Villa de Madrid* y *Blanca* que se hallan en Rio Janeiro, en su travesía desde el Pacífico experimentaron algunas pérdidas en sus tripulaciones. So-

lo la *Blanca* tuvo que sepultar en el mar 24 hombres de marinería. El escorbuto se habia declarado á bordo con tal intensidad, que se halla casi todo el equipaje mas ó menos invadido de esta cruel enfermedad, hasta el punto de no haber quedado en pié casi la gente necesaria para maniobrar en los buques. Esto prueba cuál hubiera sido la suerte de nuestros bravos marineros si hubieran continuado mas tiempo en las aguas del Pacífico. Pero desde que llegaron á Rio Janeiro cambió de tal modo el aspecto de las cosas, que solo en las primeras horas perdieron siete hombres los tres buques, mejorando el estado sanitario de un modo consolador, gracias á las urgentes y eficaces medidas del comandante y los oficiales de sanidad.

—Créese que la fragata *Resolucion*, que se habia quedado detrás de los demás buques españoles que se dirigieron á Rio Janeiro, abordaría á las Malvinas para refrescar la gente. Como conocia ya aquellas aguas por haberse acercado á ellas al dirigirse al Pacífico, es probable que aprovechara esta circunstancia y se detuviera algunos días, siguiendo despues el rumbo de sus compañeros.

PERÚ.—Aunque algo tarde, cuéntase un rasgo de heroísmo de los peruanos: Parece que cuando nuestra escuadra se habia alejado del Callao, y estaba ya á mucha distancia de tiro de cañon, el bravo entre los bravos, el comandante Lacotera, que habia estado escondido durante el bombardeo, empezó á descargarse los cañones de los fuertes de Santa Rosa con tal heroísmo, que el dictador tuvo que mandar un ayudante para decirle: «Diga Vd. á ese majadero que no gaste pólvora en balde; y que guarde su entusiasmo para cuando vuelvan los españoles.»

—Noticias que recibimos del Perú, y que alcanzan al 22 de junio, dicen que la medida relativa á la espulsion de los súbditos españoles habia producido grande agitación en todo el país. El presidente Prado habia decretado además exorbitantes medidas financieras, y las provincias del Mediodía empezaban á sublevarse. Despues del ataque de los fuertes del Callao el partido exaltado habia cantado victoria y sobreescitado con fiestas públicas el entusiasmo de las poblaciones; pero hoy se forma un partido que desea un arreglo honroso con España, y á este partido se unen los descontentos que atacan al general Prado, dictador actual.

CHILE.—Los chilenos para apresurar los preparativos de sus puertos, están construyendo y ensayando cañones de un calibre y alcance monstruosos. Para realizar este propósito han ajustado un fabricante norte-americano á quien pagan un crecido sueldo, el mismo que pidió cuando le propusieron el ajuste.

AUSTRIA.—Escriben de Viena que Mr. Benedetti llevaba el encargo especial de salvar la integridad de Sajonia, y que á consecuencia de su eficaz intervención, la Prusia ha cedido en sus pretensiones respecto á incorporarse la ciudad de Leipsic.

—Las condiciones de la paz han causado en Viena, pueblo tan adicto á la monarquía de los Hapsburgos, una impresion terrible de dolor y de in-

tores no habia llegado aun á los cuarenta años; su franca y noble figura inspiraba simpatía á primera vista. Porque el andar fanfarron que produce el uniforme, cuando es bien llevado, estaba templado en el capitán con esa política de buena sociedad y esas maneras finas que no siempre se conservan en los campamentos. Bajo la corteza del soldado se traslucía el hombre de corte, y el trato frecuente con las mujeres y las musas habia hecho de Racan uno de los mas cumplidos servidores de S. M. el rey de Francia.

—¡Oh, señor de Malherbe! ¡mi querido maestro! exclamó el oficial, yendo á arrojarse en los brazos del anciano.

Despues de este cordial abrazo, Malherbe, sin interrumpir su trabajo y enseñando sus medias á Racan:

—Amigo mío, tenía hasta la F, te dijo.

Y como el oficial, estupefacto al oír aquel extraño saludo, abria sus ojos tananos sin comprenderle:

—No tieneis memoria, prosiguió Malherbe; vos sois quien me enseñó este método de calzarme. Antes me servia de fichas para saber cuántos pútes me ponía, y á pesar de esta precaucion me equivocaba frecuentemente; me sucedia tener doce medias en mi pierna derecha y ocho solamente en la izquierda, lo que me producía por resultado tener un pié en Siberia y otro en el Senegal; vos me enseñasteis entonces el orden alfabético de los

vuestro lacayo, le desollará de seguro, os lo prevengo.

—Esperad, dijo el anciano, voy á llamar á mi lacayo.

Y comenzó á gritar.

—¡Hola! ¡bribon de Soudrille! ¡hola! ¡es aquí!

—¡Eh! ya lo sé, señor, replicó el ginete gritando, mientras se agarraba con piés y manos á su cabalgadura: ya lo sé: es Apocalipsis que no quiere. Esta es ya la vigésima vez que este condenado caballo hace lo mismo en Surgeres. Desde que olfatea una cuadra, ni el diablo le hace pasar adelante: huele la paja, señor; huele la paja.

Y dirigiéndose al caballo:

—¡Eal ¡echa á andar! es lamaba el lacayo es citándole con los talones con todas sus fuerzas.

Pero ¡ay! sus esfuerzos eran vanos, y los espectadores de aquella extraña lucha redoblaban sus gritos y sus risotadas. Soudrille estaba furioso; se agitaba, sudaba, se enronquecía, y algunas veces murmuraba entre dientes:

—¡Condenada bestia! Dios mío, ¡qué fatigoso es dejarse llevar así!

Sin embargo, el caballo no se movía, y sea que para contestar á su dueño, Soudrille hubiera amonorado sus esfuerzos, sea que Apocalipsis quisiera sinceramente dar la preferencia al *Palomar rojo* sobre el *Dique real*, lo cierto es que el animal marchaba, lentamente, eso sí, pero marchaba hacia la posada vecina. Por fin fué á dar con la ca-

bribon de Soudrille? Es para preguntarlo.

El posadero, despues de haber instalado á su huésped, se disponia á despedirse de él, pero de repente se oyó un gran rumor fuera.

—¡Qué es eso? exclamó Coquelinotte.

El curioso posadero corrió á toda prisa á la ventana, y la abrió á pesar de las reclamaciones del anciano, que se quejaba del frio y de la corriente del aire.

Apenas Coquelinotte hubo mirado á la calle, rompió en una carcajada, y en medio de sus ruidosas esplosiones:

—¡Oh! ¡señor! venid á ver, exclamó; ¡venid á ver... un hombrecillo sobre un caballo enorme! ¡Ah! ¡ah! ¡ah!

—Es mi lacayo, dijo el anciano, acercándose tambien á la ventana.

El espectáculo que se ofrecia en la calle, era en verdad bastante grotesco. En medio de un cortejo de chiquillos, de pobres, de soldados y de tunantes, figuraba á un hombrecillo rechoncho, encaramado en un caballo gigantesco, huesoso y de largo cuello. La bestia, objeto principal de aquel triunfo irrisorio, marchaba con paso grave, ó se detenía á su antojo, sin hacer el menor caso del desgraciado ginete, sin dejarse aturdir por los gritos que resonaban á su alrededor.

—Es que va á casa de mi vecino, á casa del ladrón de Leduc, en el *Palomar rojo*, observó el posadero que ya no se reía. Leduc desollará á

dignacion. Segun noticias fidedignas, el dia en que el Austria ha tenido la debilidad de hacer la paz, contaba sobre el Danubio con 400,000 hombres de refresco en su mayor parte.

—Se ha exagerado mucho el número de prisioneros húngaros hechos por el ejército prusiano. Estos prisioneros ascienden á 4,000, y han sido internados en la fortaleza de Neisse, en Silesia. Se les preguntó si querian formar parte de una legion húngara al servicio de Prusia: 800 de ellos aceptaron y se les dió la libertad y sueldo, pagado puntualmente. Los que no han aceptado continúan prisioneros de guerra y están empleados en los diversos trabajos de la fortaleza.

ALEMANIA.—En una correspondencia de Berlin se indica que despues de los preliminares de paz la Prusia constituirá un Estado federal con los aliados de la Alemania del Norte y con Sajonia.

FRANCIA.—Vuelve á hablarse en París de la celebracion de un Congreso europeo en el cual tomarán parte todas las potencias que firmaron los tratados de Viena.

—El príncipe imperial francés, haciendo ejercicios de gimnasia el sábado último en el palacio de Saint-Cloud, dió una caída perdiendo el conocimiento que recobró al poco tiempo, asegurando el doctor Netalon que el golpe no tendria consecuencias.

—Dice una carta de París, que Austria, que habia pedido 500.000.000 de francos de indemnizacion por ceder el Véneto, se contenta finalmente con 200.000.000.

—En los círculos gubernamentales de París no se miran favorablemente las pretensiones de la Italia sobre el Tyrol meridional.

ITALIA.—Se asegura que el ex-rey de Nápoles Francisco II ha vendido al emperador Napoleón por 7 millones de francos todas sus posesiones en Roma. Créese que Francisco II no esperará en esta capital la ejecucion definitiva del tratado de 15 de setiembre.

MÉJICO.—Anuncian varios periódicos americanos que la ciudad de Tampico habia sido tomada el 28 de junio por un cuerpo de tropas juaristas. Esta noticia es inexacta. Un despacho del 29, llegado á Veracruz en el momento de salir el buque correo, participó á las autoridades francesas que los disidentes acababan de ocupar á Panuco, aldea situada á unos 15 kilómetros de Tampico, pero que esta ciudad no habia sido atacada. Un buque de guerra, el aviso de vapor Brandon, habia sido enviado allí, y otro debía partir el 2 de julio con tropas y abastecimientos.

—En Veracruz se habia recibido un telégrama de Méjico en que se anunciaba que la emperatriz Carlota se prepara para ir á Europa, con objeto de ocuparse en ciertos asuntos internacionales.

RIO DE LA PLATA.—Nuestra escuadra del Pacifico, y en especialidad su almirante el señor Mendez Nuñez, han sido objeto de las mayores distinciones de parte de los almirantes franceses, ingleses y norte-americanos que mandan fuerzas de sus respectivas naciones en Montevideo. Todos le han obsequiado con banquetes, y hemos visto varias cartas en que se asegura que el jefe angloamericano habia desaprobado la conducta de su compañero el comodoro Rodgers.

Tan pronto como llegara la Resolucion y las tripulaciones hubieran recobrado su salud, los buques españoles continuarian su viaje. La fragata *Almansa* debia quedar de estacion en el rio de la Plata.

DESPACHOS TELEGRÁFICOS.

Berlin 1.º—El Monitor prusiano publica los preliminares de la paz firmados en Nikolsburgo. Estos son conformes á las indicaciones del *Constitutionnel*.

Florenia 1.º—La suspension de armas ha sido prolongada por ocho dias, con objeto de facilitar la conclusion del armisticio.

Vichy 2.º—Acaba de llegar aquí y visitado al emperador el caballero Nigra, ministro de Italia. Hay dificultades para una paz definitiva entre Viena y Florenia.

En toda Francia continúan las compras limitadas de caballos para la artillería y la caballería.

Florenia 2.º—Ha visto la luz un decreto real, en virtud del cual, el gobierno italiano contrae un empréstito nacional de 350 millones de francos al tipo efectivo de 95 con un interés de 6 por 100.

Berlin 3.º—El gobierno prusiano anexionará á este reino parte del de Hannover, la Hesse-Elector, la Hesse Darmstadt, el ducado de Nassau y Francfort.

El rey llegará mañana á esta capital.

Las negociaciones para la paz definitiva se verificarán en Praga, donde irán el baron Werther, representando á Prusia, y Mr. Brenner al Austria.

París 3.º—Un despacho de Nueva-York de 31 de julio que ha venido algo retrasado por el ca-

ble trasatlántico, dice que la ciudad de Nueva-Orleans se halla en estado de sitio á consecuencia de un motin con tendencias políticas que habia estallado.

Otro despacho de Stuttgart asegura que se ha firmado el armisticio en Wurtemberg y Prusia.

París 3.º—La paz se considera ya como ajustada definitivamente. Entre los síntomas que así lo indican, háblase del completo acuerdo que reina entre el emperador y el rey de Prusia, quien se asegura ha consentido en su regreso á Berlin á propuesta de Napoleón.

Las noticias telegráficas recibidas hoy de Londres hablan de la detencion de dos grandes buques comprados por los peruanos en el momento en que se disponian á partir armados y equipados.

París 4.º—El periódico *Le Courrier du Dimanche* ha sido suprimido por la autoridad á causa de haber publicado un artículo de Mr. Prevost-Paradel, censurando la política francesa respecto á la cuestion alemana.

Se ha firmado un convenio en virtud del cual Prusia percibirá 20 millones de francos por indemnizacion de guerra. Los banqueros austriacos adelantarán los fondos necesarios.

Londres 4.º—Ha sido aprobado el bill reformando el tratado de estradicion entre Francia é Inglaterra.

La Abeja Montañesa.

SANTANDER 6 DE AGOSTO.

No nos parece mucho exigir de parte de un pueblo religioso, que desea únicamente que se atienda á sus mas imperiosas necesidades, el pedir que cese de una vez para siempre ese estado de interinidad en que tiempo hace se halla el asunto de arreglo de parroquias en esta capital. No es pedir gollerías el pretender que se proporcione á un numeroso vecindario, á treinta mil y pico de habitantes que cuenta Santander de poblacion estante, amen de la no escasa que ora por tierra, ora por mar, puede decirse que forma otro número no escaso de poblacion flotante, el medio de satisfacer las necesidades religiosas, el oír misa siquiera en los dias de precepto; cosa que no todos pueden conseguir, no por culpa suya, sino por la falta notoria de capacidad en los templos actuales y escasez relativa del número de misas que se celebran.

Asunto es este sobre el cual vienen repitiéndose los clamores de la prensa local, y las exposiciones del vecindario en otras formas, sin que hasta la presente se haya podido obtener un resultado favorable á los deseos de la poblacion.

El mal se siente, es notorio, y se hacen muchos comentarios acerca de las causas ocasionales de aquel, los comentarios degeneran á veces en murmuraciones y se traducen en inculpaciones que alcanzan á personas y clases de cuyo celo parece no deberia jamás haber motivos para dudar. Mas lo cierto es que se murmura, que se hacen esos comentarios á que aludimos, y que la opinion pública designa como causas de ese mal que deploramos, algunas que favorecen poco á la clase que mas propicia debiera mostrarse para satisfacer el anhelo y las aspiraciones del vecindario:

Por nuestra parte, antes de hablar con mas detencion sobre asunto tan vital, antes de constituirnos tambien en eco de las censuras determinadas que á cada paso escuchamos, creemos conveniente hacerlo en términos genéricos, llamando aunque sea por centésima vez la consideracion de las personas competentes sobre la urgente necesidad de cortar de raiz el mal existente y quitar hasta el menor pretesto á las quejas que, hoy por hoy, tenemos por fundadissimas y justas.

En extremo satisfactorias son las noticias que podemos comunicar á nuestros lectores sobre el patriótico proyecto de erigir una estatua á D. Pedro Velarde, héroe de

la grandiosa epopeya del Dos de Mayo. Las gestiones hechas en la corte por el señor Aparicio, cuyos esfuerzos por realizar aquella obra nunca serán bastante encarecidos, han dado por resultado que por medio de una real orden se disponga que la estatua de Velarde se haga en la fábrica de fundicion de Sevilla, suministrando el Estado el bronce necesario al efecto, y siendo solo de cuenta de esta provincia el cincelado y trasporte. Tenemos, por consiguiente, motivos para creer que en un plazo no muy largo veremos terminado el glorioso monumento de la plaza de la Dársena, monumento perenne que servirá á fortificar más y más los sentimientos de patriotismo que hondamente arraigados existen en los pechos montañeses. Enviamos nuestro pláceme á la comision y al señor Aparicio, cuya incansable actividad tanto ha contribuido al éxito de una empresa que enaltee en alto grado á nuestra provincia.

GACETILLAS.

Teatro.—Los ensayos de la gran comedia de magia *Batalla de diablos* y la preparacion de su complicada maquinaria, han sido causa de que en la última semana la actividad de la compañía dramática no haya sido para el público tan grande como en las anteriores, si bien ha escedido como siempre al estímulo que ofrece la concurrencia.

Se ejecutaron el lunes tres comedias en un acto; el martes se puso en escena *El ramo de olivo*, bella comedia del señor Cisneros y en cuya interpretacion se distinguió el señor Moreno; el miércoles obtuvo el señor Guerra repetidos y justísimos aplausos en *El tio Pablo ó la educacion*: sin accidentes que dignos de mencionar sean, pasó el jueves como su título *Una nube de verano*: hubo el viernes y sábado clausura teatral, y anoche domingo se ejecutó *La oracion de la tarde*, en que únicamente el señor Guerra logró satisfacer á los espectadores.

El viudo, *El que no está hecho á bragas*, *Una idea feliz* y *La casa de campo*, han sido las obras que sucesivamente han servido de fin de fiesta á las cuatro últimas funciones que cronológicamente hemos enumerado, amenizadas con algunas hábiles piruetas de la Muñiz.

La concurrencia, si se exceptúa anoche, ha sido poco numerosa. Poco es, pero esto es lo único que del teatro ocurre decir por hoy. Aguardamos la ejecucion de *Batalla de diablos* que esperamos ha de darnos materia como dará provecho á la empresa, pues segun noticias están ya pedidas la mayor parte de las localidades para mas de una representacion.

Otro que tal.—En Inglaterra toda la atencion se fija en el buque de la clase de los monitores, llamado el *Miantanomon*, que acompañado de otros dos navíos acaba de llegar á las playas inglesas, procedente de los Estados-Unidos de América. Este monstruo de los mares, de enormes dimensiones, armado de terrible artillería, cubierto de hierro, por do quiera se vé cubierto casi completamente por el agua, no elevándose su casco por cima del mar sino noventa centímetros. La tripulacion, encerrada en los flancos del buque, respira con ayuda de un ventilador y se alumbrá por lámparas encendidas en las cámaras.

Un buque semejante, como puede comprenderse, no puede caminar sino por medio del vapor. El *Miantanomon* tiene dos máquinas, y gasta muchísimo carbon. Probablemente gasta mas del que puede llevar el mismo. De consiguiente necesita ir acompañado.

El *Miantanomon* no es mas que una batería flotante, invulnerable en sí misma, y que arroja balas de tal magnitud, que ningún otro buque podría resistir á ellas.

Division del tiempo.—Descompuesta en fracciones la vida humana, ofrece el siguiente cuadro:

Para ambos sexos.	
Edad de la lactancia de 1 á 2 años.	
de las gracias de 2 á 7	
de las diabluras de 7 á 12	
En las mujeres.	
De 12 á 16 años.	Edad de los deseos.
De 16 á 20	Edad de los novios.
De 20 á 25	Edad de casarse.
De 25 á 30	Tiempo bien aprovechado.
De 30 á 40	Edad de los cosméticos.
De 40 á 45	Últimos suspiros.
De 45 á 50	Desengaños.
De 50 en adelante.	Devocion.
En los hombres (antiguamente).	
De 12 á 16 años.	Edad de las cachelinas.
De 16 á 20	Edad del apetito.
De 20 á 25	Edad del degüello.
De 25 á 30	Primeros galanteos.
De 30 á 40	Edad del matrimonio.
De 40 á 50	Formalidad.
De 50 en adelante.	Ambicion ó descanso.
En los hombres del dia.	
De 12 á 16 años.	Amores borrascosos.
De 16 á 20	Desengaños.
De 20 á 25	Ambicion política.
De 25 á 30	Empieza la vejez.
De 30 en adelante.	Decrepitud.

Ferro-carril de Isabel II.

EN EXPLOTACION 139 KILOMETROS.

Tráfico del dia 1.º al 30 de julio de 1866.

37,505 Viajeros.	Rs. vn. 298,929 51
Equipajes y perros.	5,193 19
Metálico y valores.	1,500 15
Encargos.	5,533 06
Trenes especiales.	
Pescados y otros comestibles.	11,334 62
Mercancías.	910,703 56
Carruajes.	709 50
Ganados.	1,195 96
Derechos de almacenaje.	130 49
Id. de reposo.	"
Total.	1,235,230 07

Recaudacion anual por kilómetro. 104,631 93

Año anterior.

Producto anual del periodo correspondiente sobre 107 kilómetros 814,820 56

Recaudacion anual por kilómetro 89,662 20

Aumenta la recaudacion anual por kilómetro. 14,969 73

SECCION MARITIMA.

BUQUES ENTRADOS.

Bergantin-goleta Cienfuegos, de 88 ts., capitan D. J. B. Padron, de Barcelona y escalas, con 50 cajas azúcar refinado á D. J. Casafont; 54 bultos esparto á los Sres. Arrarte é hijos; 2,400 quintales de sal para la Hacienda.

Vapor Primero de España, de 47 ts., cap. don V. Alonso, de Bilbao con vino y otros efectos para varios. Se ha despachado para Bilbao.

Id. Comercio, de 47 ts., cap. D. J. Zabalo, de Bayona con 7 bultos tejidos á D. J. M. Zorrilla; 2 id. paraguas al Sr. Iniguez; 1 id. porcelana á D. J. R. Revilla; 1 id. hilo á la Sra. Viuda de Wunchs; 1 id. papel á los Sres. Huerta, Cabrero hermanos y compañía; 1 id. estribos al Sr. Arrizabalaga; 1 id. plumas á D. J. Denti; 1 id. porcelana á D. I. Hernández; 1 id. cáñamo á A. Mendicouague; 1 id. efectos de fotografía á D. J. M. Salas. Se ha despachado para Bilbao con resto de carga.

BUQUES DESPACHADOS.

Quechamarín Celestina, de 19 ts., cap. D. F. Aguilera, para Llanes con harina, madera etc.

Patache Nieve San Miguel, de 34 ts., cap. don E. Prado, para Rivedesella con harina, cebada etc.

CAMBIOS DE HOY.

Bilbao 30 día. á 1/2 por 100 y 7 por 100 descuento.

Descuento de pagarés á 6 1/2 por 100.

TEATRO.

Funcion para el miércoles 8 de agosto.

Primera representacion de la comedia de magia en tres actos, titulada:

BATALLA DE DIABLOS.

En esta obra se esponprán 19 decoraciones debidas al notable pincel del pintor escenógrafo D. Luis Muriel.

La maquinaria está dirigida por D. José Molina, maquinista de los teatros de Madrid, secundado por el de este teatro D. Macario Sesnilo.

La música de los bailes es de D. Vicente Arche, director de la banda militar del regimiento de ingenieros.

Los bailes serán los mismos que se estrenaron en la corte, dirigidos por D. Antonio Guzman, director en la actualidad de la compañía coreográfica de este teatro.

Los fuegos artificiales son de D. José Monsén, pirotécnico de los Campos Eliseos de Madrid.

Los trajes están confeccionados por D. Juan Zaldívar, sastre de los teatros de la corte.

La direccion de escena está á cargo del primer actor y director de la compañía Sr. Guerra.

En una palabra, la obra será puesta en escena con todo el aparato y lujo con que fué representada en la corte y bajo la direccion de los mismos artistas que la estrenaron.

REPARTO.

Elvira.	Sras. Vila.
Luzbel.	Olaso.
Diabla 1.º	Rodríguez.
Diabla 2.º	Coll.
Retrato de señora.	Guerra.
Pluton.	Sres. Guerra.
Peñasco.	Martinez.
Gabriel.	Palau.
Diablo cojuelo.	Moreno.
Ricardo, Corazon de Leon.	Olaso.
Un delegado del Papa.	Vivancos.
Blondel.	Peluzco.
Franval.	Alfredo.
Diablo de dos caras.	Cortés.
Minos.	Rafael.
Pedro Botero.	Gomez.

Entrada general á rs. medio A las ocho y media.

D. HERMENEGILDO DE MAZON Y COS.

Sus padres, abuelo, primos y demás parientes y amigos, suplican á las personas que por un olvido involuntario no hayan recibido aviso, se sirvan encomendar á Dios y asistir á las exequias fúnebres que por el eterno descanso de su alma se celebrarán en la iglesia de San Francisco el martes 7 del corriente, á las 10 1/2 de su mañana, á cuyo favor vivirá reconocidos.

El acompañamiento se reúne en la calle de Ruamenor, casa núm. 30 y despide en la iglesia.

SECCION DE ANUNCIOS.

Ferro-carril de Isabel II. Servicio de trenes de viajeros desde el 8 de Julio de 1866.

VIA ASCENDENTE.

VIA DESCENDENTE

Correspondencia con el ferro-carril del Norte.

PRECIOS.				PRECIOS.				PRECIOS.							
Clases.		Estaciones.		Clases.		Estaciones.		Clases.		Estaciones.		Clases.		Estaciones.	
Ll.	S.	Ll.	S.	Ll.	S.	Ll.	S.	Ll.	S.	Ll.	S.	Ll.	S.	Ll.	S.
1 25	3 00	1 75	3 00	6 10	10 25	4 40	5 50	3 75	2 00	11 50	12 00	12 07	12 04	12 23	12 24
6 00	7 50	2 25	3 00	6 18	6 40	10 30	10 25	7 00	7 00	12 32	12 36	12 32	12 36	12 32	12 36
10 75	12 75	7 50	8 00	6 34	6 40	10 44	10 70	8 75	8 75	12 38	12 44	12 38	12 44	12 38	12 44
15 00	17 50	8 00	8 50	6 33	6 55	11 03	11 07	9 25	9 25	1 07	1 08	1 07	1 08	1 07	1 08
18 50	21 75	7 00	7 50	7 06	7 10	11 16	11 20	9 50	9 50	2 23	2 23	2 23	2 23	2 23	2 23
21 50	24 75	8 00	8 50	7 18	7 19	11 28	11 29	9 58	9 58	2 31	2 31	2 31	2 31	2 31	2 31
25 00	27 50	9 00	9 50	7 32	7 32	11 41	11 43	10 02	10 02	2 35	2 35	2 35	2 35	2 35	2 35
28 50	30 50	10 00	10 50	7 46	7 46	11 54	11 55	10 16	10 16	2 39	2 39	2 39	2 39	2 39	2 39
32 50	33 50	11 00	11 50	7 60	7 60	12 07	12 08	10 30	10 30	2 43	2 43	2 43	2 43	2 43	2 43
36 50	36 50	12 00	12 50	7 74	7 74	12 19	12 20	10 44	10 44	2 47	2 47	2 47	2 47	2 47	2 47
40 50	39 50	13 00	13 50	7 88	7 88	12 31	12 32	10 58	10 58	2 51	2 51	2 51	2 51	2 51	2 51
44 50	42 50	14 00	14 50	7 10	7 10	12 43	12 44	11 12	11 12	2 55	2 55	2 55	2 55	2 55	2 55
48 50	46 50	15 00	15 50	7 24	7 24	12 55	12 56	11 26	11 26	3 00	3 00	3 00	3 00	3 00	3 00
52 50	50 50	16 00	16 50	7 38	7 38	1 07	1 08	11 40	11 40	3 04	3 04	3 04	3 04	3 04	3 04
56 50	54 50	17 00	17 50	7 52	7 52	1 19	1 20	11 54	11 54	3 08	3 08	3 08	3 08	3 08	3 08
60 50	58 50	18 00	18 50	8 06	8 06	1 31	1 32	12 08	12 08	3 12	3 12	3 12	3 12	3 12	3 12
64 50	62 50	19 00	19 50	8 20	8 20	1 43	1 44	12 20	12 20	3 16	3 16	3 16	3 16	3 16	3 16
68 50	66 50	20 00	20 50	8 34	8 34	1 55	1 56	12 32	12 32	3 20	3 20	3 20	3 20	3 20	3 20
72 50	70 50	21 00	21 50	8 48	8 48	2 07	2 08	12 44	12 44	3 24	3 24	3 24	3 24	3 24	3 24
76 50	74 50	22 00	22 50	8 62	8 62	2 19	2 20	12 56	12 56	3 28	3 28	3 28	3 28	3 28	3 28
80 50	78 50	23 00	23 50	8 76	8 76	2 31	2 32	1 07	1 08	3 32	3 32	3 32	3 32	3 32	3 32
84 50	82 50	24 00	24 50	8 90	8 90	2 43	2 44	1 19	1 20	3 36	3 36	3 36	3 36	3 36	3 36
88 50	86 50	25 00	25 50	8 10	8 10	2 55	2 56	1 31	1 32	3 40	3 40	3 40	3 40	3 40	3 40
92 50	90 50	26 00	26 50	8 24	8 24	3 07	3 08	1 43	1 44	3 44	3 44	3 44	3 44	3 44	3 44
96 50	94 50	27 00	27 50	8 38	8 38	3 19	3 20	1 55	1 56	3 48	3 48	3 48	3 48	3 48	3 48
100 50	98 50	28 00	28 50	8 52	8 52	3 31	3 32	2 07	2 08	3 52	3 52	3 52	3 52	3 52	3 52
104 50	102 50	29 00	29 50	8 66	8 66	3 43	3 44	2 19	2 20	3 56	3 56	3 56	3 56	3 56	3 56
108 50	106 50	30 00	30 50	8 80	8 80	3 55	3 56	2 31	2 32	4 00	4 00	4 00	4 00	4 00	4 00
112 50	110 50	31 00	31 50	8 94	8 94	4 07	4 08	2 43	2 44	4 04	4 04	4 04	4 04	4 04	4 04
116 50	114 50	32 00	32 50	9 08	9 08	4 19	4 20	2 55	2 56	4 08	4 08	4 08	4 08	4 08	4 08
120 50	118 50	33 00	33 50	9 22	9 22	4 31	4 32	3 07	3 08	4 12	4 12	4 12	4 12	4 12	4 12
124 50	122 50	34 00	34 50	9 36	9 36	4 43	4 44	3 19	3 20	4 16	4 16	4 16	4 16	4 16	4 16
128 50	126 50	35 00	35 50	9 50	9 50	4 55	4 56	3 31	3 32	4 20	4 20	4 20	4 20	4 20	4 20
132 50	130 50	36 00	36 50	10 04	10 04	5 07	5 08	3 43	3 44	4 24	4 24	4 24	4 24	4 24	4 24
136 50	134 50	37 00	37 50	10 18	10 18	5 19	5 20	3 55	3 56	4 28	4 28	4 28	4 28	4 28	4 28
140 50	138 50	38 00	38 50	10 32	10 32	5 31	5 32	4 07	4 08	4 32	4 32	4 32	4 32	4 32	4 32
144 50	142 50	39 00	39 50	10 46	10 46	5 43	5 44	4 19	4 20	4 36	4 36	4 36	4 36	4 36	4 36
148 50	146 50	40 00	40 50	10 60	10 60	5 55	5 56	4 31	4 32	4 40	4 40	4 40	4 40	4 40	4 40
152 50	150 50	41 00	41 50	10 74	10 74	6 07	6 08	4 43	4 44	4 44	4 44	4 44	4 44	4 44	4 44
156 50	154 50	42 00	42 50	10 88	10 88	6 19	6 20	4 55	4 56	4 48	4 48	4 48	4 48	4 48	4 48
160 50	158 50	43 00	43 50	11 02	11 02	6 31	6 32	5 07	5 08	4 52	4 52	4 52	4 52	4 52	4 52
164 50	162 50	44 00	44 50	11 16	11 16	6 43	6 44	5 19	5 20	4 56	4 56	4 56	4 56	4 56	4 56
168 50	166 50	45 00	45 50	11 30	11 30	6 55	6 56	5 31	5 32	5 00	5 00	5 00	5 00	5 00	5 00
172 50	170 50	46 00	46 50	11 44	11 44	7 07	7 08	5 43	5 44	5 04	5 04	5 04	5 04	5 04	5 04
176 50	174 50	47 00	47 50	11 58	11 58	7 19	7 20	5 55	5 56	5 08	5 08	5 08	5 08	5 08	5 08
180 50	178 50	48 00	48 50	12 12	12 12	7 31	7 32	6 07	6 08	5 12	5 12	5 12	5 12	5 12	5 12
184 50	182 50	49 00	49 50	12 26	12 26	7 43	7 44	6 19	6 20	5 16	5 16	5 16	5 16	5 16	5 16
188 50	186 50	50 00	50 50	12 40	12 40	7 55	7 56	6 31	6 32	5 20	5 20	5 20	5 20	5 20	5 20
192 50	190 50	51 00	51 50	12 54	12 54	8 07	8 08	6 43	6 44	5 24	5 24	5 24	5 24	5 24	5 24
196 50	194 50	52 00	52 50	13 08	13 08	8 19	8 20	6 55	6 56	5 28	5 28	5 28	5 28	5 28	5 28
200 50	198 50	53 00	53 50	13 22	13 22	8 31	8 32	7 07	7 08	5 32	5 32	5 32	5 32	5 32	5 32
204 50	202 50	54 00	54 50	13 36	13 36	8 43	8 44	7 19	7 20	5 36	5 36	5 36	5 36	5 36	5 36
208 50	206 50	55 00	55 50	13 50	13 50	8 55	8 56	7 31	7 32	5 40	5 40	5 40	5 40	5 40	5 40
212 50	210 50	56 00	56 50	14 04	14 04	9 07	9 08	7 43	7 44	5 44	5 44	5 44	5 44	5 44	5 44
216 50	214 50	57 00	57 50	14 18	14 18	9 19	9 20	7 55	7 56	5 48	5 48	5 48	5 48	5 48	5 48
220 50	218 50	58 00	58 50	14 32	14 32	9 31	9 32	8 07	8 08	5 52	5 52	5 52	5 52	5 52	5 52
224 50	222 50	59 00	59 50	14 46	14 46	9 43	9 44	8 19	8 20	5 56	5 56	5 56	5 56	5 56	5 56
228 50	226 50	60 00	60 50	14 60	14 60	9 55	9 56	8 31	8 32	6 00	6 00	6 00	6 00	6 00	6 00
232 50	230 50	61 00	61 50	14 74	14 74	10 07	10 08	8 43	8 44	6 04	6 04	6 04	6 04	6 04	6 04
236 50	234 50	62 00	62 50	14 88	14 88	10 19	10 20	8 55	8 56	6 08	6 08	6 08	6 08	6 08	6 08
240 50	238 50	63 00	63 50	15 02	15 02	10 31	10 32	9 07	9 08	6 12	6 12	6 12	6 12	6 12	6 12
244 50	242 50	64 00	64 50	15 16	15 16	10 43	10 44	9 19	9 20	6 16	6 16	6 16	6 16	6 16	6 16
248 50	246 50	65 00	65 50	15 30	15 30	10 55	10 56	9 31	9 32	6 20	6 20	6 20	6 20	6 20	6 20
252 50	250 50	66 00	66 50	15 44	15 44	11 07	11 08	9 43	9 44	6 24	6 24	6 24	6 24	6 24	6 24
256 50	254 50	67 00	67 50	15 58	15 58	11 19	11 20	9 55	9 56	6 28	6 28	6 28	6 28	6 28	6 28
260 50	258 50	68 00	68 50	16 12	16 12	11 31	11 32	10 07	10 08	6 32	6 32	6 32	6 32	6 32	6 32
264 50	262 50	69 00	69 50	16 26	16 26	11 43	11 44	10 19	10 20	6 36	6 36	6 36	6 36	6 36	6 36
268 50	266 50	70 00	70 50	16 40	16 40	11 55	11 56	10 31	10 32	6 40	6 40	6 40	6 40	6 40	6 40
272 50	270 50	71 00	71 50	16 54	16 54	12 07	12 08	10 43	10 44	6 44	6 44	6 44	6 44	6 44	6 44
276 50	274 50	72 00	72 50	17 08	17 08	12 19	12 20	10 55	10 56	6 48	6 48	6 48	6 48	6 48	6 48
280 50	278 50	73 00	73 50	17 22	17 22	12 31	12 32	11 07	11 08	6 52	6 52	6 52	6 52	6 52	6 52</